

señalado en el número 3 del citado artículo, insertando, a estos efectos, los fundamentos y contenidos de dicha Orden ministerial.

Vistos el Decreto-ley de 14 de febrero de 1963, la Orden de 16 de marzo de 1963, la Orden de 24 de abril de 1965 y la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1966;

Considerando que estando basada la Resolución recurrida en el hecho de que la industria de panadería de don Pedro Lago Agra no reúnía las condiciones técnicas y de capacidad mínima exigidas por la Orden de 24 de abril de 1965, al haber sido anulada esta Orden por sentencia del Tribunal Supremo, la autorización que se solicita debe estar referida a la Orden de 16 de marzo de 1963, por restablecerse su vigencia con la mencionada anulación;

Considerando que encontrándose la industria que se solicita en el lugar de Gueima (Ayuntamiento de Mazaricos) y dedicada al abastecimiento de pan a varios lugares más de dicho Ayuntamiento, con una población total de 922 habitantes; la capacidad de producción de la industria debe computarse en relación a esos habitantes, y no al total del Municipio, teniendo en cuenta la situación geográfica de los lugares, con distancias considerables que dificultan el abastecimiento de pan, por cuyo motivo puede estimarse que la industria cumple con el requisito de capacidad mínima de producción, lo que aconseja, por lo que a este caso se refiere, se autorice la industria solicitada en base a lo dispuesto en el punto cuarto de la Orden de 16 de marzo de 1963, criterio que comparten el Consejo Superior de Industria y la propia Dirección General.

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Recursos y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha tenido a bien estimar el recurso de alzada interpuesto por don Pedro Lago Agra, contra Resolución de la Dirección General de Industrias Textiles, Alimentarias y Diversas de 20 de octubre de 1966, que denegó la instalación de la industria de panadería. La anterior Orden agota la vía administrativa y contra la misma sólo procede, en su caso, el recurso contencioso-administrativo a interponer, en el plazo de dos meses, ante el Tribunal Supremo.

Madrid, 24 de marzo de 1969.—El Oficial mayor, Antonio Villalpando.

*RESOLUCION de la Oficialia Mayor por la que se acuerda notificar la resolución recaída en los recursos de alzada interpuestos por don Francisco Llorca Gallana y por don Gregorio Puche Brun, éste en representación de «Gestofar, S. L.», contra la Resolución de la Subsecretaría del Departamento de 10 de octubre de 1966.*

No habiendo surtido efecto la notificación hecha a don Francisco Llorca Gallana, por correo certificado, con arreglo al número 2 del artículo 80 de la Ley de Procedimiento Administrativo de la Orden ministerial de 17 de febrero de 1969, se acuerda por la presente la notificación de dicho Orden por el procedimiento señalado en el número 3 del citado artículo, insertando a estos efectos los fundamentos y contenidos de dicha Orden ministerial:

«Vistos, el Estatuto sobre la Propiedad Industrial, de 26 de julio de 1928, texto refundido de 30 de abril de 1930; los Decretos de 26 de diciembre de 1947 y de 30 de octubre de 1963, y la Ley de Procedimiento Administrativo, de 17 de julio de 1966;

Considerando que impugnada en los presentes recursos la misma resolución, que recibió acumulados los interpuestos por el mismo señor y Sociedad ahora recurrentes, y coincidiendo éstos en la misma súplica, resulta clara también ahora la procedencia de su acumulación y resolución conjunta;

Considerando que frente al detallado análisis interpretativo de los textos legales que considera aplicables, hecho en la resolución recurrida, completado en ella con el razonamiento de las consecuencias a que llevaría una interpretación diferente, los recursos ahora deducidos se limitan a la afirmación de haberse infringido las disposiciones legales que se citan, pero sin apoyar esta afirmación con un razonamiento suficiente a desvirtuar aquella interpretación; interpretación que es de advertir no supone la inaplicabilidad del artículo 297 del Estatuto, sino la especificación del alcance del mismo según el propio considerando último indica, en base a todo el razonamiento que anteriormente se hace.

Este Ministerio, a propuesta de la Sección de Recursos y de conformidad con el dictamen de la Asesoría Jurídica, ha tenido a bien desestimar los recursos de alzada interpuestos por don Francisco Llorca Gallana y por don Gregorio Puche Brun, éste en representación de «Gestofar, S. L.», contra la resolución de la Subsecretaría del Departamento de 10 de octubre de 1966, que trae su causa de la denegación de inscripción como Agente Oficial de la Propiedad Industrial de don Francisco Llorca Gallana.»

La anterior Orden agota la vía administrativa y contra la misma sólo procede, en su caso, el recurso contencioso-administrativo, a interponer en el plazo de dos meses ante el Tribunal Supremo.

Madrid, 24 de marzo de 1969.—El Oficial Mayor, Antonio Villalpando.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 5, solicitando autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, de la línea eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea eléctrica a 13,2 KV., aérea y subterránea y estación transformadora, denominada «La Playas», tipo interior, con transformador de 100 KVA, de potencia, en Logroño.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949 (modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1965) y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Para el desarrollo y ejecución de la instalación, el titular de la misma deberá seguir los trámites señalados en el capítulo IV del Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, debiendo para ello presentar nuevo proyecto que no implique cruce sobre el embarcadero.

Logroño, 20 de marzo de 1969.—El Delegado provincial, Ramón Roher Vaca.—841-D.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 5, solicitando autorización para la instalación y declaración de utilidad pública a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la línea eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

1) Línea aérea trifásica, circuito simple, a 13,2 kV, con conductores de cable aluminio-acero de 54,6 milímetros cuadrados de sección. Tendrá una longitud total de cinco metros, con origen de distribución del polígono industrial de Cascajos, en Logroño, y final en la estación transformadora que también se autoriza y a continuación se describe.

2) Estación transformadora, denominada «Turber», tipo intemperie, sobre dos postes de hormigón con transformador de 100 KVA, de potencia y relación de transformación 13.200/3 por 230-133 Vts.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949 (modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1965) y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Logroño, 24 de marzo de 1969.—El Delegado provincial, Ramón Roher Vaca.—867-D.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 5, solicitando autorización para la instalación y declaración de utilidad pública a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la línea eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

1) Línea aérea trifásica, circuito simple, a 13,2 kV., con conductores de cable aluminio-acero de 54,6 milímetros sobre apoyos de hormigón. Tendrá una longitud total de 285 metros, con origen en el apoyo número 1 de la línea que va al C. T. Esca-

yoías Cámara y final en la estación transformadora que también se autoriza y que a continuación se describe.

2) Estación transformadora denominada «Túnel», tipo interior, sobre un poste de hormigón con transformador de 5 KVA. de potencia y relación de transformación 13.200/3 por 230-133 Vts.

Ambas instalaciones irán enclavadas dentro del término municipal de Viguera.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949 (modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1965), y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Logroño, 24 de marzo de 1969.—El Delegado provincial, Ramón Roher Vaca.—868-D.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Logroño por la que se autoriza la instalación eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Electra de Logroño, S. A.», con domicilio en Logroño, calle Duquesa de la Victoria, 5, solicitando autorización para la instalación y declaración de utilidad pública a los efectos de la imposición de servidumbre de paso de la línea eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

1) Línea aérea trifásica, circuito simple, con conductores de cable aluminio-acero, tipo Alpac, de 28,2 milímetros cuadrados de sección, sobre apoyos de hormigón armado. Tendrá una longitud total de 379 metros, con origen en el apoyo número 10, de la que va al C. T. Marugal, y final en la estación transformadora que también se autoriza y a continuación se describe.

2) Estación transformadora denominada «El Campillo», tipo interior, con transformador de 100 KVA. de potencia y relación de transformación 13.200/3 por 230-133 Vts.

Ambas instalaciones irán enclavadas en el término municipal de Casalarreina.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión, de 23 de febrero de 1949 (modificado por Orden ministerial de 4 de enero de 1965), y en la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Logroño, 24 de marzo de 1969.—El Delegado provincial, Ramón Roher Vaca.—869-D.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Valladolid por la que se autoriza a «Hidroeléctrica Muñoz, S. A.», la instalación de línea eléctrica que se cita y se declara la utilidad pública de la misma.*

Vista la petición formulada por «Hidroeléctrica Muñoz, Sociedad Anónima», contenida en su escrito de fecha 11 de diciembre de 1968, solicitando autorización para instalar una línea eléctrica de 44 KV., entre Olmedo e Iscar, y la declaración de utilidad pública de la misma, cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Línea de simple circuito a 44 KV., con conductores de aluminio-acero de 95,05 milímetros cuadrados de sección cada uno, sustentados por aisladores rígidos, suspendidos y tipo Spiralec de «Electrotécnica del Nervión, S. A.», sobre apoyos de hormigón, cuyo recorrido de 13.452 metros de longitud tendrá su origen en la estación de transformación de Olmedo y su término en la estación transformadora de Iscar.

Vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente, aceptados por la Empresa peticionaria, y propuestas las condiciones bajo las cuales puede otorgarse la autorización,

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, y Decreto 2619/1966, de 20 de octubre, ha resuelto:

Autorizar a «Hidroeléctrica Muñoz, S. A.», la instalación de la línea eléctrica que se describe, declarando asimismo la utili-

dad pública de la misma, con los derechos, alcances y limitaciones que se indican en las disposiciones citadas.

Se concede un plazo de noventa días para la total terminación de las instalaciones, debiendo comunicar la Empresa a esta Delegación la finalización de las obras para su inspección y extender, si procede, el acta de puesta en marcha y funcionamiento de la misma.

Contra la presente Resolución cabe recurso de alzada ante la Dirección General de la Energía y Combustibles de este Ministerio en el plazo de treinta días.

Valladolid, 20 de marzo de 1969.—El Delegado provincial, 989-B.

## MINISTERIO DE AGRICULTURA

*ORDEN de 13 de marzo de 1969 por la que se concede a «Frutícola del Tiétar, S. A.» (FRUTISA), los beneficios de las Zonas de Preferente Localización Industrial Agraria para la ampliación de la Central Hortofrutícola de Talayuela (Cáceres) y se aprueba el proyecto de las nuevas instalaciones.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General sobre petición formulada por «Frutícola del Tiétar, S. A.» (FRUTISA), para ampliar su Central Hortofrutícola de Talayuela (Cáceres), acogiéndose a los beneficios previstos en el Decreto 1882/1968, de 27 de julio, y de acuerdo con lo dispuesto en la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre Industrias de Interés Preferente y demás disposiciones dictadas para su ejecución y desarrollo,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Uno. Declarar la ampliación de la Central Hortofrutícola de «Frutícola del Tiétar, S. A.» (FRUTISA), instalada en Talayuela (Cáceres), comprendida en Zona de Preferente Localización Industrial Agraria por cumplir las condiciones exigidas en el Decreto 1882/1968, de 27 de julio.

Dos. Conceder los beneficios previstos en los artículos noveno y décimo del citado Decreto, excepto el de expropiación forzosa por no haber sido solicitado, en la cuantía y condiciones que les corresponde en el grupo A de la disposición primera de la Orden de este Ministerio de 5 de marzo de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 18 de marzo).

Tres. Estimar acogida a los anteriores beneficios la totalidad de la ampliación de referencia.

Cuatro. Aprobar el proyecto de las instalaciones, limitando el presupuesto, a efectos de subvención, a la cantidad de pesetas 8.878.191,89. La cuantía de la subvención ascenderá, como máximo, a 1.775.638,37 pesetas.

Cinco. Fijar un plazo que caducará el día 1 de junio de 1969, para que acrediten haber ampliado el capital social en una cantidad que cubra, como mínimo, el tercio de la inversión real y para que se inicien las obras.

Seis. Dar otro plazo, duradero hasta el día 1 de septiembre de 1970, para la terminación completa de las instalaciones.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de marzo de 1969.

DIAZ-AMBRONA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.—Subdirección General de Industrias Agrarias.

*ORDEN de 13 de marzo de 1969 por la que se aprueba el proyecto definitivo presentado por la Entidad «Dauro, S. A.», en cumplimiento de lo señalado en la Orden, por la que se declara comprendida en Zona de Preferente Localización Industrial Agraria la instalación de una Industria Láctea en Palencia (capital).*

Ilmo. Sr.: Vista la Orden de este Ministerio de 20 de febrero de 1968, por la que se declara comprendida en la Zona de Preferente Localización Industrial Agraria de Tierra de Campos la instalación de una Industria de concentración de suero de leche de oveja, en Palencia (capital), por don Fernando Moragas Elías como promotor de una Sociedad en proyecto de constitución:

Vista la documentación presentada por don Guillermo Jiménez Palacios, en su calidad de Director-Gerente y en representación de la Sociedad constituida con el nombre de «Dauro, Sociedad Anónima», cuyo Presidente es don Fernando Moragas Elías:

De conformidad con la propuesta elevada por esa Subdirección General, este Ministerio ha tenido a bien disponer: